

順位	氏名（議席）	発言の要旨	答弁者
5	下田 良秀（5）	<p>1. 富士市での安全・安心に利用できるスケートボード練習場の設置やスケートボードに関する今後の施策について</p> <p>さきの東京2020オリンピックにおいて、スケートボードは日本選手史上最年少でのメダリストをはじめ多くのメダリストを輩出し、若者、そして日本国民全体にも多くの希望や影響を与える結果となりました。</p> <p>この富士市においても、多くの人々がスケートボードに興味を持ち、練習を始めている人も増えてきております。しかしながら、市民からは富士市では安全・安心にスケートボードを練習できる場所がないのでぜひ欲しいとの要望が、昨今、非常に多く寄せられるようになってきました。</p> <p>当議会においても昨年の11月定例会でスケートボード練習場の設置についての提案がなされている中で、現在、まちづくりセンターでのスケートボードの講座を行う予定があることや、市民が利用できるスケートボード練習場の設置について動きがあるとの話を伺っております。</p> <p>今後の施策や最新の動向も含め、いつどのように練習場が設置されるのか詳細をお伺いします。</p> <p>2. 富士市での子供たちの基礎体力向上に対する施策について</p> <p>我が国ではスポーツ基本法において、スポーツは、心身の健全な発達、健康及び体力の保持増進、精神的な充足感の獲得、自律心その他の精神の涵養等のために個人または集団で行われる運動競技その他の身体活動であり、今日、国民が生涯にわたり心身ともに健康で文化的な生活を営む上で不可欠のものとされております。</p> <p>現在、富士市でも第三次富士市スポーツ推進計画が策定され、生涯を通じてスポーツに親しむことは、人々に生きがいと活力ある暮らしをもたらすとともに、子供の心身の健全育成や成人の生活習慣病予防など、健康増進を図る上で欠かせないものとされており、スポーツへの施策が鋭意展開されています。</p> <p>しかしながら、コロナ禍もあり、静岡県で実施された令和3年度新体力テストでは、小中学生において前年に比べほぼ全種目で成績が低下しております。全国平均と県平均を比較してみてもほぼ全ての種目で県平均が全国平均を下回っているという結果となっています。</p> <p>新体力テストの結果が全てではないものの、富士市における小中学生のスポーツ能力の向上や健康増進を図る上で、基礎体力の向上は重要と考えております。</p> <p>そこで、以下質問いたします。</p> <p>(1) 富士市の小中学生の新体力テストの結果とその傾向について</p> <p>(2) 新体力テストの結果から出てきた課題とその改善策や基礎体力向上のための施策について</p>	市長 及び 教育長 担当部長